



EN IMÁGENES

Expertos en Educación abogan por racionalizar las universidades

Los expertos en Educación que se dan cita desde ayer en la Universidad de Salamanca dentro del Congreso Iberoamericano de Historia de la Educación Latinoamericana han abogado por racionalizar las universidades. "Recortar o suprimir no va a ser una solución", explicó José Luis Paset, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, pero reconoció la existencia de demasiados centros y títulos. /GALONGAR



Nueva incorporación al Parque Científico. El gerente del Parque Científico de la Universidad, José Miguel Sánchez Llorente, firmó ayer un convenio con el responsable de la empresa Biorama, Julián Ramos, para su incorporación al edificio M3. /BARROSO